



JANVIER 2025
BILLET MENSUEL
Apostolat de la Prière
Ligue de prière et de zèle
en union avec le CŒUR DE JÉSUS

INTENTION DU MOIS

POUR LA PAIX EN TERRE SAINTE,
LIEU DE LA NAISSANCE DU SAUVEUR DU MONDE.

En contemplant la crèche, pauvre et humble, la nuit de Noël, ne nous est-il pas spontanément venu à l'esprit la situation désolée de la terre sainte à notre époque ? Autre chose qu'une distraction, c'est une invitation à compatir aux larmes que Notre-Seigneur versa lui-même sur la ville de Jérusalem. **Prions pour la paix en Terre Sainte.** Cette terre a été honorée par la naissance, les vertus et les douleurs de la Sainte Vierge et c'est là qu'elle nous donna le Sauveur du monde. **Puisse-t-elle « jeter un regard de bonté sur la Palestine ».**

Notre-Seigneur a dit qu'il nous donnera sa paix, non pas comme le monde la donne. La paix du monde est superficielle. La belle prière à Notre-Dame de Palestine nous fait demander : « Obtenez-nous de servir le Seigneur dans la justice et la sainteté chaque jour de notre vie ». La vraie paix se trouve ici ! Comprendons la justice, comme la possession de la grâce de Dieu ; la sainteté, comme le progrès dans la pratique des vertus.

La paix s'obtient lorsque règne l'ordre. Sans ordre, pas de paix. Cela vaut pour notre âme, cela vaut pour notre famille, cela vaut pour la société. Sans le règne social du Christ-Roi, il n'y a pas de paix durable possible.

Mais pour que règne le Christ-Roi dans nos sociétés, il faut qu'il règne dans ses membres, et donc en nous, en notre âme. **Profitions de cette augmentation de la vie de la grâce reçue à Noël pour faire de cet instant un nouveau départ dans notre vie chrétienne.**

La conclusion de cette belle prière nous fait demander la plus importante des grâces, celle de la persévérance finale : « afin que par les mérites de Jésus, et avec votre maternelle protection, nous puissions passer de la Jérusalem terrestre aux splendeurs de la Jérusalem céleste ». Il nous faudra passer de cette Jérusalem terrestre, Église militante, à la Jérusalem céleste, Église triomphante. À notre époque, l'Église militante est bombardée de toute part, les ennemis ne manquent pas et les destructions sont nombreuses...

Aux milieux de ces tourments, faisons attention à ne pas nous en prendre, ni au bon Dieu, ni à sa très sainte mère. S'il est vrai qu'ils peuvent régler la situation en un instant (tant celle de la terre sainte, que de l'Église... que de notre âme - en faisant de nous des saints d'un seul coup), n'oublions pas que ce sont les hommes qui en portent la responsabilité. **Les grâces abondent, ce qui manque ce sont de bons récipiends pour les recevoir.** Elles abondent de façon toute spéciale depuis cette première apparition du Fils de Dieu sur la terre... Depuis ce lieu de la crèche, où le Tout-Puissant se montre sous les traits de la plus grande faiblesse de la nature humaine... les traits d'un petit enfant ! Nombreuses sont les personnes qui Le craignent, qui désirent sa mort !

En avant vers l'Épiphanie, suivons les Mages, apportons nos présents. Reconnaissons que Dieu ne nous abandonne pas ! Cet enfant est bien le Roi des rois, le Seigneur des seigneurs, Celui qui terrasse tous nos ennemis. Grandissons, pendant cette belle période liturgique, en justice (nous attachant toujours plus à

Dieu) et en sainteté (multipliant nos bonnes œuvres), pour le bien de toute l'Église. Rappelons-nous que si un membre du corps est malade c'est le tout qui pâtit de cette situation. **Pour que la paix puisse se répandre à travers le monde, faisons la régner toujours plus en nous.**

RÉSOLUTION APOSTOLIQUE

- Je formerai des résolutions pour me sanctifier durant cette année, reprenant éventuellement celles de ma dernière retraite.
- Le tâcherai de ne pas abandonner l'Enfant-Jésus dans la crèche : tout le mois de janvier doit se passer dans le souvenir de Noël et de l'Épiphanie.

Premier Degré :

OFFRANDE DE LA JOURNÉE au CŒUR DE JÉSUS

Divin CŒUR DE JÉSUS, je Vous offre par le Cœur immaculé de MARIE les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles Vous Vous immolez continuellement sur l'autel.

JE VOUS LES OFFRE POUR LA PAIX EN TERRE SAINTE.

Deuxième Degré :

OFFRANDE À MARIE

d'un *Pater* et de dix *Ave* pour l'intention du mois

Mystère : L'Annonciation.

Pensée : *Cherchez et vous trouverez* (Mt. 7, 7).

Vertu à pratiquer : Le désir de la grâce.

Troisième Degré :

COMMUNION RÉPARATRICE
offerte au CŒUR DE JÉSUS par MARIE

JANVIER 2025

- 1 M. **Circoncision de NSJC** - *Indifférence*
- 2 J. St Basile - *Désir de la grâce*
- 3 V. Ste Geneviève, V, patronne de Paris - *Humilité*
- 4 S. Bhsse Angèle de Foligno - *Piété*
- 5 D. **St Nom de JÉSUS** - *Dévotion au Saint Nom de JÉSUS*
- 6 L. **Epiphanie** - *Prier pour la conversion des peuples*
- 7 M. St Lucien - *Foi*
- 8 M. St Séverin - *Contrition*
- 9 J. St Julien et Ste Basilisse MM - *Lutte contre l'égoïsme*
- 10 V. St Guillaume - *Fidélité au devoir d'état*
- 11 S. St Hygien - *Charité*
- 12 D. **Ste Famille** - *Prier pour les familles catholiques*
- 13 L. Baptême de NSJC - *Zèle apostolique*
- 14 M. St Hilaire de Poitiers - *Bon exemple*
- 15 M. St Paul ermite - *Méditer la Passion*
- 16 J. St Marcel - *Zèle pour les âmes*
- 17 V. St Antoine, Abbé - *Combat contre le péché*
- 18 S. Chaire St Pierre à Rome - *Prier pour le triomphe de l'Église*
- 19 D. **II dim. ap. Ep.** - *Dévotion à ND du Bon Conseil*
- 20 L. St Fabien et Sébastien MM - *Zèle apostolique*
- 21 M. Ste Agnès, V M - *Pureté*
- 22 M. St Vincent diacre - *Mortification*
- 23 J. St Raymond de Peñafort - *Désir de la grâce*
- 24 V. St Timothée, ev M - *Espérance*
- 25 S. Conversion St Paul - *Prier pour les ennemis de l'Église*
- 26 D. **III dim. ap. Ep.** - *St Polycarpe - Docilité envers le confesseur*
- 27 L. St Jean Chrysostome - *Non au respect humain*
- 28 M. St Pierre Nolasque - *Zèle pour les âmes*
- 29 M. St François de Sales Ev D - *Douceur*
- 30 J. Ste Martine, V M - *Confiance en Dieu*
- 31 V. St Jean Bosco - *Prier pour la jeunesse chrétienne*